



Samerberger Gebirgsschützen beraten sich bei Hausschlachtung und Faßbier

Beitrag

Kameradschaft und geselliges Beisammensein gehören bei der Gebirgsschützenkompanie Samerberg zu den angenehmen Aufgaben, zumal dabei immer Gelegenheit ist, die Vorbereitungen für das am Sonntag, 21. Mai und Montag, 22. Mai bevorstehende 40jährige Gründungsfest der Kompanie zu besprechen. Jüngste Zusammenkunft war eine Hausschlachtung bei Schütze Wolfgang Maurer in Unterleiten, der dabei zu einer Brotzeit und zu einem von Neuzugang Achim Roelen spendierten Faß Bier eingeladen hatte.

Unsere Aufnahme zeigt von links: Irger Christian, Oberleutnant ehrenhalber, Hauptmann Fritz Dräxl, Schütze Wolfgang Maurer, Metzger Hans Bauer, Ehren-Hauptmann Alois Prankl und stehend dahinter Oberjäger Hans Auer.



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein
2. Brauchtum